## Communiqué de presse



Paris, le 26 octobre 2023

# En Turquie, SUEZ augmente de 50% son activité de valorisation des métaux issus de l'industrie automobile grâce à son partenariat avec Toyota Tsusho

Acteur de référence pour les solutions circulaires dans l'eau et les déchets, SUEZ annonce la signature avec Toyota Tsusho Europe SA de nouveaux contrats portant sur la valorisation de métaux d'usines implantées en Turquie.

Depuis de nombreuses années, la filiale du groupe SUEZ, Boone Comenor Metalimpex¹ (BCM), et le groupe Toyota Tsusho ont développé un partenariat fructueux tant en Europe qu'au Brésil ou en Inde. Avec ces nouveaux contrats dans les régions de Bursa, Gebze, Adapazari, BCM, qui valorisait déjà 120 000 tonnes de métaux par an en Turquie, en valorisera désormais 180 000 tonnes par an.

Les activités de recyclage et de valorisation des métaux font de plus en plus appel à la technologie pour assurer une meilleure gestion des déchets, leur traçabilité et leur valorisation. Dans le cadre de leur partenariat, SUEZ et Toyota Tsusho développent notamment des solutions digitales indispensables, efficaces et différenciantes. Aujourd'hui, l'industrie automobile peut répondre de mieux en mieux aux enjeux de décarbonation, de préservation des ressources et leur valorisation, et enfin d'économie circulaire.

Créé en 1899 et présent dans 16 pays sur 4 continents, BCM est un acteur incontournable dans l'industrie automobile, ferroviaire et aérospatiale. En 2022, la filiale du groupe SUEZ, qui réalise un chiffre d'affaires de 730 millions €, a valorisé plus de 1,8 million de tonnes de déchets métalliques en Europe, en Amérique du Sud et en Asie, soit l'équivalent de 1 955 000 tonnes de CO2 évitées.

Yves Rannou, Directeur Division Recyclage et Valorisation, Vice-Président exécutif de SUEZ, a déclaré : « Nous sommes fiers de signer cette nouvelle coopération avec le groupe Toyota Tsusho en Turquie qui démontre la pertinence, la robustesse et la qualité de l'offre globale de Boone Comenor Metalimpex. Ce partenariat avec un acteur de premier plan de l'industrie automobile illustre la capacité de SUEZ à créer de la valeur sur l'ensemble du cycle de vie des infrastructures et des services de ses clients. ».

Masaharu Katayama, Directeur des Opérations de Toyota Tsusho Corporation, a ajouté : « Nous sommes ravis de cette nouvelle collaboration avec le groupe SUEZ, expert dans le secteur de l'environnement. Ce nouveau partenariat marque une étape importante et amplifie la collaboration entre le groupe SUEZ et Toyota Tsusho dans le monde. Nous nous réjouissons des futures coopérations avec SUEZ pour apporter des solutions circulaires et efficaces dans l'utilisation des ressources afin de contribuer à une société décarbonée. ».

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Boone Comenor Metalimpex est une joint-venture détenue conjointement par SUEZ et The Future is Neutral (respectivement 67 % et 33 %). The Future is Neutral, filiale de Renault Group spécialisée dans l'économie circulaire, exploite et valorise la matière issue du recyclage automobile, afin d'accompagner l'industrie automobile vers la neutralité en ressources. Présente, à travers ses filiales opérationnelles et ses partenaires, sur l'ensemble de la chaîne de valeur – approvisionnement, production, usage, rénovation, fin de vie – The Future is Neutral développe à l'échelle industrielle l'économie circulaire automobile en boucle fermée, de l'automobile vers l'automobile.

### Communiqué de presse



### À propos de SUEZ

Depuis plus de 160 ans, SUEZ apporte des services essentiels pour protéger et améliorer la qualité de vie, face à des défis environnementaux grandissants. SUEZ permet à ses clients de fournir l'accès à des services d'eau et de déchets, par des solutions innovantes et résilientes. Présent dans 40 pays avec 40 000 collaborateurs, le Groupe permet également à ses clients de créer de la valeur sur l'ensemble du cycle de vie de leurs infrastructures et de leurs services, et de conduire leur transition écologique en y associant leurs usagers. En 2022, SUEZ a fourni de l'eau potable à 68 millions de personnes dans le monde et des services d'assainissement à plus de 37 millions de personnes. Le Groupe a produit 3,7 TWh d'énergie à partir des déchets et eaux usées et a évité l'émission de 4 millions de tonnes de CO2. En 2022, SUEZ a réalisé un chiffre d'affaires de 8,8 milliards d'euros\*. Pour en savoir plus : www.suez.com / Twitter @suez

\*sur base retraitée de 12 mois.

#### Contact presse:

Service de presse de SUEZ Courriel : suez.media@suez.com

Tel: +33 6 32 18 39 54

Retrouvez toute l'actualité du Groupe SUEZ sur le site Internet et sur les réseaux sociaux







